



Ministra Norma Piña reta a AMLO por la reforma al poder judicial



CIUDAD DE MÉXICO.- **Norma Lucía Piña Hernández**, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), retó nuevamente al presidente Andrés Manuel López Obrador a debatir sobre la reforma al poder judicial.

En X, la ministra manifestó su interés de “dialogar frente a frente” con el mandatario. Ya el 24 de julio pasado había publicado la misma frase.

Y es que la reforma judicial ya fue aprobada en la cámara de diputados y se votará en el Senado la próxima semana, mientras trabajadores del poder judicial se manifiestan en contra.

<https://www.yucatan.com.mx/mexico/2024/09/07/ministra-norma-pina-reta-a-amlo-por-la-reforma-al-poder-judicial.html>